





Veränderte Streckenführung beim Bürgerbus

Mit den ehrenamtlichen Fahrern des Bürgerbusses werden immer wieder Erfahrungen ausgetauscht, zuletzt vor wenigen Tagen im Gespräch mit der Gemeindeverwaltung. Inzwischen nutzen monatlich regelmäßig über 600 Bürger das kostenlose Angebot. Das ist eine gute Basis, um den Bürgerbus weiter zu verbessern.

Ergebnis der jüngsten Besprechung: entsprechend dem Bedarf der Fahrgäste wird der Fahrplan des Bürgerbusses geringfügig verändert. Nach wie vor gilt: jedes Ziel wird in jeder Stunde mindestens einmal angefahren, verschiedene Haltestellen sogar mehrfach. Außerdem fährt der Bürgerbus so rechtzeitig zum Bahnhof, dass die stündlichen Züge Richtung Heilbronn und Richtung Stuttgart erreicht werden. Gleichzeitig bietet das die Möglichkeit, vom Bahnhof mit in den Ort zu fahren.

Nutzen doch auch Sie bei Ihrem nächsten Einkauf, Arztbesuch oder für sonstige Erledigungen den Bürgerbus. Die Fahrt ist kostenlos.

Ab dem 24. Oktober 2017 wird nach dem neuen Fahrplan gefahren. Bis dahin hängt der neue Fahrplan an allen Haltestellen aus. Eine gedruckte Ausgabe erhalten Sie im Rathaus; eine digitale zum Ausdrucken auf www.nordheim.de. Oder Sie rufen im Rathaus (Tel. 07133/182-0) an, gerne schicken wir Ihnen einen Fahrplan zu.